
ような制限はなく、「適性や意欲が大切」
との回答をもらいました。進路と関連付
けたたいへんよい質問でした。

１０月５日、市内の中学校２年生を対 自分の進路については、今すぐ決めな
象として中学生ふるさと企業説明会が開 ければならないわけではありませんが、
催されました。昨年度は、コロナ対策と 自分の能力や適性と照らし合わせて「考
してオンライン形式でしたが、今年は対 え続けていくこと」が大切です。今回の
面方式。企業で働く方々の熱意や思いが 説明会がそのきっかけになれば、うれし
直に伝わり、生徒たちも真剣に聞き入っ く思います。
ていました。
当日は、約２０社のブースが設けられ、

生徒は自分の興味あるブースを訪問し、
業務内容のほか、目指していることやや
りがいなどについて担当者から説明を聞
きました。
オリエンタルモーター株式会社のブー

スでは、説明を受けた後、佐藤咲優香さ
んが「技術系の会社ですが、就職には工
業系の学校であることが求められるので
しょうか」と質問。担当者からは、その

論が始まったら練習どおりにできました。
先のことを考える大切さを聞いている方
々に伝えたかったです」と話してくれま

１０月１３日、能代市少年防犯弁論大 した。受賞、おめでとうございます。
会が開催され、本校代表の後藤楓芽さん
（３年）が「笑顔あふれる未来へ」と題
して発表。見事、優秀賞を受賞しました。
最優秀賞に次ぐすばらしい賞です。
後藤さんは、インターネット社会が発

展し便利になってきている一方で危険も
隣り合わせになっていることを危惧。ネ
ット上の行為により、どのようなトラブ
ルが起こる可能性があるのかを事前に予
測することの大切さを訴えました。
「待っている間は緊張しましたが、弁

１０月１４日、地域探究活動を実施しました。
このうち、１年生は風の松原をテーマに、風の松原
ガイドの会の方々の支援を受け、松原の自然や歴史、
癒やし効果などについて学びました。２年生は「能
代の食」、３年生は「再生可能エネルギー」がテー
マです。今後、調べた内容についてまとめるととも
に、発表に向け、提案を練りあげていきます。ゴー
ルは１１月１０日の「ふるさとを創る会」です。

３年生が手本を示しながら

ふるさと企業説明会

防犯弁論、優秀賞受賞

令和４年度 能代第一中学校だより


